

La junta directiva del BM La Roca amenaza con dimitir en bloque si el Ayuntamiento les quita horas de entreno para dárselas al baloncesto

## La guerra del pabellón de La Roca

JAUME RIBELL

El Pavelló Municipal d'Esports de La Roca está siendo escenario de una guerra deportiva. Y es que la decisión del Ayuntamiento de quitar horas de entreno al Club Balonmano La Roca para dárselas al recién creado Club de Bàsquet La Roca, el primero que tiene la población, no ha sentado nada bien entre la directiva del BM, que ha amenazado con dimitir en bloque si el consistorio no reconsidera su postura.

Para el club, en el que actualmente juegan más de 400 jugadores y jugadoras, es básico poder disponer de ese equipamiento, ya que tiene 29 categorías a las que la próxima temporada añadirá alguna más. Y ya actualmente varios de sus equipos tienen que compartir la pista para entrenarse a la vez.

Por ello, los 15 directivos del club consideran que el recorte horario es inaceptable e inasumible, porque obligaría a hacer desaparecer algunas categorías, cuando precisamente desde que juega en el nuevo pabellón, el equipo ha conseguido sus mejores resultados, con el cadete masculino campeón de España, por encima de Barça y Ademar León -al que derrotó en su pista en la final-, con el juvenil masculino quedando cuarto de España y con el Primera Catalana ascendiendo a Lliga Catalana. Sin olvidar que el primer equipo lleva dos décadas en la Primera División Nacional.

La junta piensa hacer llegar el caso a las federaciones catalana y española, ha empezado una recogida de firmas en contra y ha convocado una asamblea para el 9 de febrero en la que, si el Ayuntamiento no ha cambiado su decisión, se presentará la dimisión colectiva y se convocarán elecciones. Si alguien presentara una lista y fuera elegido, habría nueva junta. Pero parece improbable que eso ocurra cuando el club maneja un presupuesto de 200.000 euros. Por



Xavier Solanas

En el Pabellón entrenan y juegan las 29 secciones del BM La Roca, que tiene 56 años de historia.

lo que de darse esta circunstancia, el club podría desaparecer.

Este pasado miércoles parte de la junta se reunía con el ayuntamiento para acercar posturas. Y aunque se ha suavizado la situación, las cosas siguen igual: "Ellos no tienen ninguna otra solución", explica el presidente del club, **Joaquim Planas**. "No hay demasiadas alternativas. Pero dicen que en septiembre podrían disponer del gimnasio de unas escuelas, que no es un espacio muy grande pero serviría. Si no, no hay otro remedio que nos quiten horas". Planas deja claro que "no hay que buscar ninguna interpretación política: no vamos contra nadie en

concreto, ni contra el club de bàsquet, que tampoco tiene la culpa. Entiendo su postura y la del ayuntamiento, pero nosotros defendemos nuestros intereses, somos un club muy importante y con mucho peso en La Roca". Por ello no se descarta la opción de seguir adelante con la dimisión en bloque. "La asamblea se hará igualmente y allí veremos lo que se decide", afirma.

Este próximo martes, la junta directiva se reunirá para debatir de nuevo la situación: "Hablaremos los 15 miembros y decidiremos qué hacemos. Y si por mayoría se decide que nos mantenemos firmes, nos mantendremos firmes", concluye. \*

### Los equipos de Primera Nacional ganan

Polémicas aparte, el BM La Roca de Primera Nacional ha empezado bien la segunda vuelta consiguiendo una valiosa victoria en la cancha de la Unió Esportiva Sarrià, a la que superó 30 a 32. También de dos ganó el Handbol Palautordera Salicrú que se impuso en casa 30 a 28 al OAR Gràcia de Sabadell. Mientras que el clásico KH-7 BM Granollers-FC Barcelona se jugará el próximo miércoles, día 27, a las 20:30 en el Palau d'Esports. Antes, este fin de semana tendrá lugar una nueva jornada en la que el Granollers visitará la pista del Sant Marí Adrianenc (sábado 23, 18:00 horas, pavelló del Besòs de Sant Adrià), el Palautordera hará lo propio con el Sant Esteve Sesrovirres (también este mismo sábado pero a las 19:30 en el Municipal de Sant Esteve) y el BM La Roca recibirá en casa al Handbol Esplugues (domingo 24, 12:30, Municipal d'Esports).

## TRIATLÓN



Xavier Solanas

Santi Ribot y Núria Lauco al finalizar la prueba

### El Club Triatló Granollers en la cima del ránking catalán

La deportista **Núria Lauco** se proclamó el pasado domingo campeona de Catalunya del Circuit Català de Duatló de Muntanya. Lauco finalizó segunda en la séptima prueba de la competición que se celebró en Vallirana. Con este resultado ya son seis los podios que acumula la deportista del Club Triatló Granollers que compite en la categoría VF1. De este modo, además, mantiene el liderato en el ránking absoluto femenino. Por su parte, **Santi Ribot** llevó a cabo una excelente carrera en la modalidad masculina que le situó también en la parte alta de la clasificación después de haber disputado siete carreras esta temporada.

## CICLISMO

### Purito Rodríguez (Katusha) vuelve a los entrenamientos tras su accidente

El ciclista de Parets del Vallès, **Purito Rodríguez**, ha vuelto esta semana a los entrenamientos tras la caída que sufrió la semana pasada, en un entrenamiento en la concentración que el equipo Katusha llevaba a cabo en Calpe (Alicante). Como consecuencia de la caída, el ciclista sufrió unos cortes profundos en el glúteo y en el muslo, causados por unos cristales que fueron los que provocaron el reventón del tubular de su rueda delantera. "Los médicos me habían recomendado diez días de descanso, pero las heridas cicatrizan bien y apenas me molestan a la hora de pedalear", explicó el ciclista que añadió que ha decidido empezar antes los entrenamientos "para quemar las grasillas de las últimas fiestas", bromeó.